
Prefeitura da Estância Turística de Barra Bonita 
OFÍCIO Nº GP. 433/2022.

Barra Bonita, 7 de dezembro de 2022.

Senhor Presidente:

Em atenção ao Ofício nº 481/2022, de

17/11/2022, protocolado nesta Prefeitura sob nº 9.350/2022, que
encaminhou o requerimento relacionado com o PCM nº 1061/2022, de

autoria do Vereador Afonso Gabriel Bressan Bressanin, aprovado na
Sessão Ordinária de 16/11/2022, onde convoca o ILMO. SECRETÁRIO
ADJUNTO DE LIMPEZA PÚBLICA, SR. Francisco Messa Neto, ou
responsável pela coleta de lixo domiciliar, em conjunto com um coletor
indicado para representa-los, para que compareçam numa das
próximas Sessões Ordinárias, a fim de prestar esclarecimentos oficias
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À Sua Excelência o Sen

JOSÉ CARLOS FANTIN
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Barra Bonita
BARRA BONITA — SP 

Praça Nhonhô de Salles, 1.130 - Centro - Barra Bonita - CEP 17340-029
Fone/Fax (14) 3604-4000 - E-mail: secretariadogabinete(Dbarrabonita.sp.gov.br



 
 

PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE BARRA BONITA
SECRETARIA MUNICIPAL DE LIMPEZA PÚBLICA

Departamento de Manutenção de Praças e Áreas Verdes
Rua: Winifrida, 492 — Centro — Barra Bonita / SP - Fone: (14) 3641-0373

E-mail: limpezapublicaQbarrabonita.sp.gov.br 
 

  
Processo nº 9.350/2022

A SECRETARIA M. DE GOVERNO:

Vimos através deste, informar que em decorrência do final de

anoe as festividades do município, estas que demanda muito trabalho e

assim fazendo o tempo ficar muito escasso. Pedimos para Excelentíssimo

Senhor Presidente da Câmara M. de Barra Bonita, que agende uma data

no Próximo mês, assim fazemos levantamentode todas as indagações
solicitadas.

Sem mais.

Barra Bonita, 05 de dezembro de 2022.
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Cesar Augusto Lourenço Vieira ——
“Chefe de Manutençãode Praças e Áreas Verdes
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Secretário Adjunto de Limpeza Pública
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Indicação Nº 263/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1167/2022 - 12/12/2022 10:41
Regime: Ordinário

Situação: Encaminhada

Autoria: Gervásio Aristides da Silva

Assunto: Indico ao Senhor Prefeito, na forma regimental, para que seja realizada a reforma e 

melhoria da fiação e da iluminação da Praça Eduardo Simão com urgência.

Indicação Nº 262/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1176/2022 - 12/12/2022 12:01
Regime: Ordinário

Situação: Encaminhada

Autoria: Jair José dos Santos, Poliana Caroline Quirino, Ednaldo Barbosa Pereira

Assunto: Indicamos ao Sr. Prefeito José Luis Rici, na forma regimental, que interceda junto aos 

departamentos competentes para que seja criado em Barra Bonita um Programa de Cursinho 

Popular Pré-vestibular, semelhante ao realizado na cidade de Araraquara.

1



 Câmara Municipal de Barra Bonita

Relatório de Documentos - 12/12/2022 13:24:20 - De 01/12/2022 à 12/12/2022 - 17 registro(s)

Moção Nº 355/2022
Data: 01/12/2022 Protocolo: 1158/2022 - 06/12/2022 19:50
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. 

Prefeito para que interceda junto ao departamento competente, para realiza ção de operação 

tapa-buracos na Rua Francisco de Almeida, defronte ao numeral 110.

Moção Nº 356/2022
Data: 01/12/2022 Protocolo: 1159/2022 - 06/12/2022 19:51
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao 

DEMUTRAN para que seja realizado um estudo sobre o estacionamento dos dois lados da Rua 

Geraldo Fazzio, próximo ao Empório Texugos.

Moção Nº 357/2022
Data: 01/12/2022 Protocolo: 1160/2022 - 06/12/2022 19:51
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. 

Prefeito para que seja realizada COM URGÊNCIA reforma e melhoria no “canaletão” no 

cruzamento da Rua Geraldo Fazzio com Rua Valentim Stevanato.

Moção Nº 358/2022
Data: 01/12/2022 Protocolo: 1161/2022 - 06/12/2022 19:51
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao 

DEMUTRAN para realizar um estudo da instalação de um redutor de velocidade no prolongamento 

asfaltado do fim da Rua Domingo João Guzzo.

Moção Nº 360/2022
Data: 05/12/2022 Protocolo: 1162/2022 - 06/12/2022 19:52
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Poliana Caroline Quirino

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APLAUSOS à 

empresa PROSPEL EMBALAGENS pela inauguração de sua nova loja no último dia 03 de 

dezembro de 2022.
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Moção Nº 364/2022
Data: 06/12/2022 Protocolo: 1163/2022 - 06/12/2022 19:52
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos

Assunto: Apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, para que interceda junto ao setores competentes no sentido de notificar os propriet ários 

dos lotes de terrenos com mato alto, localizado na Rua Gilberto Angelice, do bairro Jardim Vit ória 

I, para que realizem a LIMPEZA dos entulhos, no prazo legal, sob pena de ser aplicada multa.

Moção Nº 362/2022
Data: 05/12/2022 Protocolo: 1164/2022 - 06/12/2022 19:56
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Poliana Caroline Quirino

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APLAUSOS à 

empresa TRE SORELLE GELATO EXPRESS pela inauguração no dia 01.12.2022.

Moção Nº 365/2022
Data: 06/12/2022 Protocolo: 1165/2022 - 06/12/2022 20:30
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Ana Paula Aparecida dos Santos

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APLAUSOS às 

voluntárias Emanuelle Mariana da Silva, médica veterinária, e Laís Rinaldi, estudante de medicina 

veterinária, pelas suas ações e atuações em benefício da causa animal.

Moção Nº 367/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1168/2022 - 12/12/2022 10:41
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Gervásio Aristides da Silva

Assunto: Apresento a mesa, ouvindo o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, Sr. JOSÉ LUIS RICI para que interceda junto ao departamento competente no 

sentido de realizar COM URGÊNCIA a poda de uma árvore do Cemitério Municipal, a qual está na 

iminência de cair e com potencial de causar danos em 5 (cinco) túmulos.

Moção Nº 368/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1169/2022 - 12/12/2022 11:39
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. 

Prefeito, para que interceda junto ao departamento competente para que seja realizado reparo na 

mureta de proteção da Praça Anibal Reginato com urgência.
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Moção Nº 369/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1170/2022 - 12/12/2022 11:41
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. 

Prefeito, para sejam instaladas lixeiras de coleta seletiva em toda a orla turística com urgência.

Moção Nº 370/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1171/2022 - 12/12/2022 11:41
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. 

Prefeito, para que nas festas de final de ano de 2023, a Rua Winifrida também recebe os enfeites 

e iluminação natalinas.

Moção Nº 366/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1172/2022 - 12/12/2022 11:48
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Poliana Caroline Quirino, Maicon Ribeiro Furtado, Jair José dos Santos

Assunto: Apresentamos à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, extensível ao Secretário de Obras,  para que interceda junto ao departamento 

competente no sentido de realizar as seguintes melhorias no parquinho no Residencial Natale 

Spaulonci:

- Edificação de contenção da areia, a qual está sendo levada embora pela chuva;

- instalação de bancos virados de frente para o interior da praça;

- instalação de bebedouro no parquinho.

Moção Nº 371/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1173/2022 - 12/12/2022 11:55
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento a mesa, ouvindo o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, José Luis Rici, para que interceda junto aos departamentos e autoridades competentes 

no sentido de tomar providências visando resolver o caso dos andarilhos que circulam pela 

cidade, principalmente nas praças e orla turística do Município.

Moção Nº 372/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1174/2022 - 12/12/2022 11:57
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli, José Jairo Meschiato

Assunto: Apresentamos à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. 

Sr. Prefeito, para que CONTRATE COM URGÊNCIA MAIS BANHEIROS QUÍMICOS PARA O 
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EVENTO BARRA MAGIA.

Moção Nº 373/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1175/2022 - 12/12/2022 11:58
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento a mesa, ouvindo o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, José Luis Rici, para que  seja intimado o proprietário do prédio da antiga Churrascaria 

Bambu para que seja retirado com URGÊNCIA o Deck de madeira existente sobre o Rio, o qual 

está servindo de estadia de desocupados e passagem para prática de atos criminosos.

Moção Nº 374/2022
Data: 12/12/2022 Protocolo: 1177/2022 - 12/12/2022 12:04
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Álvaro José Val Girioli

Assunto: Apresento a mesa, ouvindo o Douto Plenário, MOÇÃO DE APELO ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, José Luis Rici, para que  seja iluminada a praça Anibal Reginado, com decoração 

natalina.
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CT CCCAAA - 03703/2022 
Bauru, 08 de dezembro de 2022 
 
Exmo. Sr. José Carlos Fantin  
Câmara Municipal da Estância Turística de Barra Bonita  
 
 
Assunto: Ofício nº 466 de 01 de novembro de 2022 
Ref.: Moção de Apelo do Vereador Rodrigo Giraldelli Maldonado  
 
 
Prezado Presidente,  
 

 
Em atenção ao ofício em referência, informamos que foi providenciada a 

substituição da lâmpada de balizamento na torre localizada no bairro Vila Habitacional, 
no município de Barra Bonita/SP. 

 
Colocamo-nos à disposição para esclarecimentos necessários. 

 
 
 

Atenciosamente, 
 
 
 
 

Luiz Eduardo Daruiz Correa 
Gerente de Articulação Regional do Interior São Paulo/Sul 
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ESTADO DE SÃO PAULO

OFICIO CM - N°. 118/2022.

Igaraçu do Tietê, 09 de dezembro de 2022.

Ao Exmo. Sr.
JOSÉ CARLOS FANTIN
Presidente da Câmara da Estância Turística de
Barra Bonita/SP.

Excelentíssimo Senhor,

Eu, Keila Cristina Viera dos Santos, vereadora e defensora da causa
animal, com meus cordiais cumprimentos, sirvo-me do presente para manifestar o
meu total apoio a moção de repúdio apresentada em sessão ordinária, no dia 29 de
novembro, por este Poder Legislativo, à situação de maus-tratos em animais
encontrada em propriedade rural em Barra Bonita, envolvendo um médico conhecido
de nossa cidade, esclareço que não pude estar presente na sessão, a qual fui
convidada, por motivo de doença, pois estava com COVID.

Esta vereadora não repudia somente as atitudes do medico, mas
também a atitude de pessoas que tenham fotos, filmagens, que já sabiam da
situação e não tomaram nenhuma providencias.

Devo salientar que está vereadora e protetora não tinha
conhecimento do ocorrido, tampouco de fotos e filmagens dos fatos, mesmo porque
se tivesse está situação não tinha persistido por tanto tempo.

Quero parabenizar a todos os envolvidos, a ONG de São Paulo
Focinho Carente, por ter feito a denúncia e que juntamente com o órgão competente
foram ao local e constataram os maus-tratos. Quero parabenizar também ao Centro
de Zoonoses (CCZ) de Barra Bonita por estar engajado nesta causa, cuidando dos
animais resgatados, dando-Ihes todo tratamento e cuidados necessários.

Espero que tudo isso sirva de alerta para que situações como esta
não fique em pune, que sejam denunciadas, porque, muitas vezes, a sociedade é
conivente com estes atos e não tem noção do sofrimento dos animais.

Temos que ter consciência que não estamos falando só de animais,
como muita gente diz, estamos falando de vidas que precisam de amor, de carinho,
que tem dor, que tem fome, que tem sede, que fica doente e precisam de cuidados,
que precisam de nós.
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Edifício Antonio Galiano Izeppe

ESTADO DE SÃO PAULO

Meus agradecimentos a todos os defensores da causa, a todos que
acompanharam e que de alguma forma ajudaram e estão ajudando neste caso.

Quero agradecer também ao Excelentíssimo senhor presidente da
Câmara, José Carlos Fantin, por permitir a leitura deste ofício e me coloco à
disposição caso precisem.

Sem mais para o momento, aproveitamos a oportunidade para
renovar nossos protestos de estima e consideração.

Respeitosamente,

loldo G ti ~ .ra" ú.J
KEILA CRISTINA VIEIRA DOS SANTOS

Vereadora e
Protetora da causa animal
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Ofício no.49312022

Barra Bonita, 30 de novembro de 2022.

Encaminhamos cópia autêntica do REQUERIMENTO, relacionado com o

PCM no 111512A22, de autoria do Vereador Rodrigo Giraldelli Maldonado,

aprovado em Sessão Ordinária desta Edilidade na data de 29 de novembro de 2022,

onde solicita informaçöes sobre o fechamento de uma sala do 6o ano na Escola

Estadual Prof.a. Maria Luiza Ferreira Zambello (Castelinho).

Atenciosamente,

JOSÉ F N
Pres ente da

A Diretoria de Ensino - Região Jaú
Rua Tenente Lopes, 633 - Centro
CEP: fl201460 Jaú (SP)

Rua João Gerin, 212 -Yila Narcisa - Barra Bonita - SP - CEP l7 .340-190 - Fone (14) 3641-0383
www.camarabarrabonita.sp.gov.br - e-mail: camara@camarabarrabonita.sp.gov.br
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Autenticado com senha por ANDRÉ LUIZ OMETTO - Diretor I / PROT/JAU - 08/12/2022 às 10:53:40.
Documento Nº: 59449809-8328 - consulta à autenticidade em
https://www.documentos.spsempapel.sp.gov.br/sigaex/public/app/autenticar?n=59449809-8328
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REQUERIMENTO

à Mesa Diretora, ouvido o Douto Plenário, REOUERIMENTO à
Drnrtonn Et¡sll,lo - Recño Jnú, para que responda à esta Casa o seguinte sobre
a E.E. ProF Mar.ia Luiza Ferreira Zambello (Castelinho) sobre o fechamento de uma
sala do 60 ano:

1- Qual o motivo do fechamento de uma sala de aula do 6' ano da referida escola?
2- Como fica a situação dos pais que optaram pelo período integral?

. 3- Quais as medidas que a Diretoria de Ensino adotar pretende resolver essa
situaçäo?'4- O que a Diretoria de Ensino pode fazer para ajudar os pais que estäo
reivindicando o direito dos seus filhos?

5- Quais os critérios que a Diretoria de Ensino utiliza para fechar uma sala em
uma unidade escolar e abrir em outra?

Justificar todas as respostas.

JUSTIFICATIVA

Os pais dos alunos do 5" ano do ensino fundamental l, que
terminam esse ano de2022, estäo solicitando que maís uma sala de 6'ano do ensino
fundamental ll, seja aberta na escola Maria Luiza Zambello (Castelinho), pois os pais
escolheram a escola por ser de período integral, por motivos de trabalho e por ser
uma escola de boas referências.

A referida unidade escolar só terá uma sala de 6' ano para o ano
de2023, e segundo informações näo será aberta mais uma sala deste ano para 2023,
porque não tem alunos para tal.

Mais a escola tem uma lista de espera com mais de 50 (cinquenta)
alunos que querem vaga para o 6o ano em 2023, e existe espaço físico disponível
para isso para implementação dessa sala.

Diante desses fatos, vários pais procuraram este Vereador e
solicitam que essa sala seja aberta, para que seus tenham a vaga no ensino integral.

Por estes fatos, prezando pela melhoria da educaçäo em nosso
município, este Requerimento tem o escopo de trazer informaçöes para esses pais
preocupados com a educação de seus filhos.

Sala das Sessöes, em 25 de novembro de 2022.

nf ln Estâncin Turßticn le Bnrrn Bonitn - SP
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Vereador

Rua João Gerin, 212 -ÿilaNarcisa - Barra Bonita - SP - CEP 1.7.340-190 - Fone (14) 3641-0383
www.camarabarrabonita.sp.gov.br - e-mail: camara@camarabarrabonita.sp.gov.br
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Classif. documental 006.01.10.003

Governo do Estado de São Paulo
Secretaria da Educação

Núcleo de Apoio Administrativo Jaú

OFÍCIO

 Sr. José Carlos Fantin - DD Presidente da Câmara Municipal de Barra BonitaInteressado:
 INFORMAÇÕES FECHAMENTO / ABERTURA DE SALA DE 6º ANO - EE PROFª Assunto:

MARIA LUIZA ZAMBELLO

Em atendimento ao requerimento do Vereador Rodrigo Giraldelli Maldonado, solicitando
informações sobre sala do 6º ano da EE Profª Maria Luiza Zambello, município de Barra Bonita,
informamos:

As escolas da Rede Municipal da Educação, tiveram que indicar na plataforma SED, período de 
 a ,(de acordo com a Resolução SEDUC 50, datada de ) a11/07/2022 05/08/2022 21/06/2022

intenção de quantos alunos do 5º ano do Ensino Fundamental da Rede Municipal, queriam ir para o
6º ano para uma Escola de Ensino Integral, e esse total de alunos foi de 113 alunos. Assim, o
sistema geolocalizou esses educandos nas Unidades Escolares mais próximas de suas residências.
O restante deles (164), dentro dessa mesma geolocalização, que não quiseram o Ensino Integral,
foram direcionados para a EE Cônego Francisco F. Delgado Júnior, por ser a única escola do
município que não oferece o Ensino Integral.

Com base nisso, formou-se a demanda de cada unidade, para que se pudesse gerar matriz, quadro
de aulas e ser feita atribuição de aulas.

Salientamos que a solicitação de abertura de sala de 6º ano, na EE Prof ª Maria Luiza Zambello, foi
feita depois que já tinha sido finalizado o processo inicial de demanda para 2023. A UE já foi
notificada por telefone e por e-mail que não podia acontecer neste momento, uma vez que os
discentes já foram atendidos. Vale acrescentar que depois da inscrição de deslocamento, acontecerá
a análise e o desmembramento da classe e que todos os pais que procuraram esta Diretoria de
Ensino, foram orientados a procurar a Escola acima mencionada no período de de  a 02/01/2023

 para fazer uma nova intenção de deslocamento. É importante que os responsáveis façam a06/01/23
matrícula na Escola indicada, para posteriormente poderem fazer a intenção de deslocamento.
Depois disso, é feita uma análise para se verificar a necessidade de desmembramento de sala de 6º
ano.

Esclarecemos que pelo relatório desta D.E, da Escola Municipal Prof. Alberto Arradi 6 alunos
fizeram a intenção que querem Ensino Integral, da EM Profª Alzira K. Guther,14, da EM Dr.
Fernando Costa 44, da EM Reverendo Gutenberg 31 e da EM Profª Mariana Gonçalves Dias 18
alunos.
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https://linksiga.trf2.jus.br


Governo do Estado de São Paulo
Secretaria da Educação

Núcleo de Apoio Administrativo Jaú

2

Colocamo-nos à disposição para outras informações que se fizerem necessárias.

Atte,

Jaú, 12 de dezembro de 2022.

Maria Beatriz de Oliveira 
Dirigente Regional de Ensino EM EXERCÍCIO 

Diretoria de Ensino Jaú
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91ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA 

Em 12 de Dezembro de 2022 
 
 

ORDEM DO DIA 
 
 

1) Única Discussão e Votação do Projeto de Decreto Legislativo 
N° 90/2022 de autoria de todos os Vereadores que “DENOMINA O 
ESPAÇO PÚBLICO QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.”. 
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